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СМЕЛО И НАСТОЙЧИВО 
ВНЕДРЯТЬ ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ
Промышленные предприятия 

нашего города, как и большин
ство предприятий страны, доби
лись за эти годы значительного 
улучшения в своей работе. Но 
было бы серьезной ошибкой, 
ка к  учит Коммунистическая 
партия, довольствоваться до
стигнутым и проявлять само
успокоенность. Для того, чтобы 
систематически повышать про
изводительность труда, снижать 
себестоимость выпускаемых из
делий, наши предприятия имеют 
поистине неограниченные воз
можности. В ходе социалистиче
ского соревнования у нас по
стоянно выдвигаются талантли
вые новаторы производства, це
лые бригады и коллективы це
хов, подающих пример умелого 
использования техники, высокой 
производительности труда, хо
зяйского использования сырья и 
материалов.

В эти дни с многих заводов 
и строек редакция городской 
газеты получает от рабкоров 
отрадные сообщения о произ
водственных успехах цехов, 
участков и отдельных рабочих. 
В своем письме тов. Бушман- 
ский сообщает: «Коллективу
механического цеха № 2 АТЗ за 
успешную работу присуждено 
первое место в социалистическом 
соревновании тракторостроите
лей. Это воодушевило всех ра
бочих и инженерно-технических 
работников на новые трудовые 
дела. И когда на. Алтайском 
тракторном заводе развернулось 
соревнование за досрочное вы
полнение полугодового плана, 
коллектив механического цеха 
встал на трудовую вахту. Во 
всех сменах, бригадах, на всех 
участках люди жили единым 
стремлением досрочно выдать 
необходимые детали. Эта задача 
коллективом механического цеха 
была успешно решена.

Сейчас на участках с новой 
силой кипит работа. Первенство 
в соревновании занимает смена 
мастера Валентины Кудряковой. 
Э(та смена 24 июня выполнила 
месячную программу на 100 
процентов. Высокие производст
венные успехи завоевала фре
зеровщица Мария Данько. Вме
сто 700 ш тук вкладышей она 
обрабатывает по 1.500

ческий № 2. Безусловно, можно, 
нужно только умело, со знанием 
дела, повседневно и кропотливо 
передавать опыт передовиков в 
широкие массы. Партийным, 
профсоюзным и комсомольским 
организациям следует проявлять 
постоянную заботу о передови
ках, популяризировать их про
изводственные достижения всеми 
средствами.

«Говоря о том, как надо орга
низовать социалистическое со
ревнование, В. И. Ленин подчер- 

j кивал три необходимых условия:
, гласность, сравнимость резуль- 
I тзю в, возможность практиче

ского повторения опыта. Что 
значит возможность практиче
ского повторения опыта? Это 
значит— -изучать и обобщать 
передовой опыт, распространять 
этот опыт на всю промышлен
ность и создавать условия для 
его применения. Без этого новое 
не пробьет себе дорогу, не ста
нет достоянием всех коллекти
вов».

Нужно, однако, сказать, что 
многие хозяйственные, партий
ные ц профсоюзные работники 
всех наших промышленных 
предприятий, железнодорожного 
узла и строев продолжают рав
нодушно относиться к  внедре
нию передового опыта. На сло
вах они ратуют за все передо
вое, прогрессивное, а на кон
кретных делах не проявляют 
достаточной инициативы. В 
эюм отношении заслуживает 
порицания, завком профсоюза 
АТЗ, возглавляемый председа
телем тов. Яковенко. Вопросами 
внедрения в массы передового 
опыта этот завком занимается 
не систематически и не глубо
ко. Об этом ярко свидетельст
вует неравномерная работа цехов 
Алтайского тракторного завода.

А ведь в вопросах распрост
ранения передового опыта очень 
многое могут сделать наши 
профсоюзные организации. В 
силах любого профсоюзного ко
митета— -создать широкую сеть 
школ передовых методов труда, 
развивать шефство кадровых ра
бочих над отстающими, как это 
было организовано в одно время 
на Алтайском заводе тракторно
го электрооборудования. Нужно 
регулярно проводить------------------- i , v v u  ШТуК. х «— lx 1 л jj

Токарь Виктор Сметанин при | новаторов производства в 
норме 550 ш тук обрабатывает | бах, красных уголках
1.200 вкладышей. Замечательно \ D-------
трудятся шлифовщица Анна [
Шелепова, наладчик Николай ,
Динекин и многие другие».

Разве нельзя добиться такого j 
положения, чтобы все цехи АТЗ 
работали так же, как и механи

техники. Всемерно пропагаг 
руя опыт передовиков, щ 
союзные организации дол г 
вместе с тем настойчиво д< 
ваться улучшения организа 
труда и производства. Без э1 
немыслим успех в работе.

И З В Е Щ Е Н И Е
8-го июля 1955 года созывается 4-ая сессия городского 

Совета депутатов трудящихся 5-го созыва.
Сессия состоится в помещения Дома учителя.
Начало работы сессии в 2 часа дня.

ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА.

Обращение Всемирной Ассамблеи Мира
Впервые за 10 лет благодаря усилиям об

щественного мнения в условиях раскола мира 
встретятся главы четырех великих держав. На 
них возлагает надежды человечество. Первый 
долг их преодолеть взаимное недоверие.

Всемирная Ассамблея Мира, об’единившая 
представителей 68 стран, создала уверенность, 
что, несмотря на глубокие разногласия, несмо
тря на различие взглядов, соглашение по ряду 
важных вопросов может быть достигнуто и уже 
сегодня многие проблемы можно разрешить пу
тем переговоров.

Мировое ’ общественное мнение восстало про
тив политики силы, против военных блоков, 
гонки вооружений и грозной опасности атомной 
войны. Женевские соглашения, окончание 
войны в Индо-Китае, Бандунгская конференция, 
нейтралитет Австрии, закрепленный договором, 
белградская Декларация— все это плоды про
буждения общественного мнения, которое нашло 
выражение в позиции правительств.

По проблеме разоружения и атомного оружия, 
которая до сих пор оставалась нерешенной 
из-за непреодолимых противоречий, точки зре
ния сблизились настолько, что соглашение яв
ляется лишь вопросом доброй воли.

По проблеме безопасности принципы, при
нятые конференцией в Бандунге, показали, что 
на целом континенте мирное сотрудничество 
между странами с различным общественным 
строем может быть основано на таких поня
тиях, какие были провозглашены Китаем и 
Индией.

Ассамблея в Хельсинки показала, что, если 
совещание четырех держав будет считаться с 
общественным мнением, оно явится первым 

-------------------------------------

этапом построения такой Европы, в которой 
будет обеспечена безопасность всех европей
ских государств, и эти государства вступят на 
путь тесного экономического и культурного со
трудничества. Такое построение связано с вос
соединением Германии вне всякой военной ко
алиции, Германии, гарантированной от возрож
дения милитаризма.

В соответствии с этим духом совещание че
тырех держав должно подготовить путем пере
говоров вывод иностранных войск с китайско
го острова Тайвань (Формоза). Совещание дол
жно проследить за строгим соблюдением Женев
ских соглашений об Индо-Китае. Оно должно 
дать Организации Об’единенных Наций возмож
ность обрести подлинно всемирный характер, 
включив в свой состав Китайскую Народную 
Республику.

Но есть еще силы, которых устраивает холод
ная война, и они противодействуют сближению 
четырех великих держав. Ассамблея в Хельсин
ки призывает общественное мнение всех стран 
мира воспротивиться этим силам и поддержать 
участников переговоров.

Дело мира увенчается, наконец, успехом, ес
ли миролюбивые силы, ставящие перед собой 
одни и те же цели, в частности различные дви
жения в защиту мира, крупные политические 
организации христианского и социал-демокра
тического направления, об’едивят свои дей
ствия, чтобы рассеять недоверие и отстоять 
мир.

Шаг за шагом можно разрешить международ
ные ^противоречия, и тогда осуществятся на
дежды народов.

Воздушный парад на Тушинском 
аэродроме в Москве

Денв»Воздушного Флота СССР— традицией- ; 
ный праздник советского народа. В этот день 
проводится смотр новых достижений отечест- : 
венной авиации.

Сотни тысяч москвичей заполнили в воскре
сенье, 3 июля, секторы огромного поля на Ту
шинском аэродроме.

Празднично украшено здание центрального 
аэроклуба СССР им. В. П. Чкалова. Время бли
зится к  началу парада. На трибуне появляются 
товарищи Н. А. Булганин, К. Е. Ворошилов,
Л. М. Каганович, Г. М. Маленков, А. И: Ми
коян, М. Г. Первухин, М. 3. Сабуров, Н. С. 
Хрущев, А. И. Кириченко, П. К. Пономаренко,
П. Н. Поспелов, Н. А. Суслов, маршалы Совет
ского Союза и маршалы авиации. Бурными 
аплодисментами встречают зрители руководите
лей партии и правительства.

Присутствуют зарубежные делегации, при
бывшие на празднование Дня Воздушного Фло
та.

Воздушный парад начался!
Взоры всех устремлены в небо, где показа

лась первая группа самолетов, возглавляемая 
летчиком Перевезенцевым. Это самолеты— зна
меносцы. На головной машине огромное красное 
полотнище. На знамени портреты В. И. Ленина 
и И. В. Сталина. Самолеты, идущие по бокам 
флагмана, несут флаги Военно-Воздушных Сил 
СССР и добровольного общества содействия 
Армии, Авиации и Флоту. Далее следуют еще 
16 самолетов с флагами союзных республик.

Волна оваций прокатилась по рядам зрите
лей. Семьдесят шесть самолетов «ЯК— 18» на 
высоте тысяча метров тесным строем начерта
ли:

СЛАВА КПСС.
Воздушная арена освободилась. Минута, дру

гая, и вот уже на ней кружатся девять спор
тивных легкомоторных машин. Групповой пи

лотаж выполняют женщины, ведомые Героем 
Советского Союза Мариной Чечневой. Затем в 
небе появилась большая группа самолетов, ко
торую вел слесарь Николай Голованов, выдаю
щийся мастер воздушного пилотажа.

Неожиданно в воздухе становится совсем ти
хо. Высокое мастерство показывают советские 
планеристы.

Внимание зрителей привлекает планер кон
струкции Александра Маноцкова. Первым в 
мире Маноцков построил летательный аппарат 
с машущими крыльями, значительно улучшаю
щими его летные качества.

Каждый год приносит замечательные успехи 
нашим авиационным спортсменам. Сейчас они 
удерживают 88 мировых рекордов. По количе
ству рекордов наша етрана занимает первое 
место в мире.

Второе отделение— военное. Летчики Военно- 
Воздушных Сил показали высший пилотаж на 
реактивных самолетах. Отделение закончилось 
парадом реактивных бомбардировщиков и реак
тивных истребителей.

Всеобщий интерес вызвал групповой прыжок 
парашютистов со стабилизирующим спуском. 
Пятнадцать спортсменов прыгали с задержкой 
открытия парашюта на 25 секунд. Советским 
парашютистам принадлежат 32 из 33 мировых 
рекордов. .• !

Воздушный десант завершил третье— послед
нее отделение воздушного парада. Бурными 
аплодисментами было встречено появление над 
аэродромом отечественного реактивного пасса
жирского самолета. Вел его летчик Алашеев* 
Такого типа самолет впервые участвовал в воз
душном параде.

Воздушный парад на Тушинском аэродроме в 
Москве показал возросшую мысль отечествен
ной авиации, выдающееся мастерство тех, кому; 
Родина поручила свою защиту.

. ТАСС.
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П и с ь м о  в р е д а к ц и ю

Об одном партийном собрании 
и секретаре— зажимщике критики

Несколько дней тому назад 
состоялось партийное собрание 
парторганизации стройтреета 
№ 46. Партсобрание обсуждало 
один важный вопрос— итоги тре
тьего пленума ГК КПСС. Распо
лагая весьма неутешительными 
производственными показателя
ми, которые имел трест в 
первом полугодии, коммунисты 
ожидали, что докладчик— секре
тарь партбюро треста т. Понома
рев глубоко проанализирует, 
вскроет причины неудовлетвори
тельной работы треста, и наме
тит пути дальнейшего улучше
ния производственной деятель
ности стройучастков. Однако 
надежды коммунистов не оправ
дались. Хуже того, т. Пономарев 
так обрисовал положение дел, 
что тревожиться за выполнение 
производственной программы бы
ло нечего.

— План мая по генподряду,—  
говорил докладчик,— мы выпол
нили, а в июне идем на уровне 
ста процентов.

Но от коммунистов секретарь 
партбюро утаил истинную при
чину. План-то ведь был выпол
нен только потому, что он был 
уменьшен на .5 миллионов руб
лей. Коммунисты треста, зная 
неутешительное положение дел 
на участках, стали выступать и 
критиковать руководство треста, 
партбюро и секретаря тов. Поно
марева за неудовлетворительную 
работу стройучастков, за плохую 
партийно-политическую работу в 
коллективе строителей. К сожа
лению, тов. Пономарев воспри
нял эту критику не по-партий
ному, а как покушение на его 
авторитет.

Приведу некоторые подробно
сти. Коммунист тов. Голиков 
вескими фактами опроверг утвер
ждение т. Пономарева о том, что 
построечный комитет неправиль
но присудил переходящее крас
ное знамя транспортной конто
ре треста. Тогда Пономарев зая

вил, что его (докладчика) не
правильно поняли, что он, де, Не
точно выразился, он хотел ска
зать, что постройкой формально 
подводит итоги соревнования, не 
анализирует причин плохой ра
боты отстающих хозяйств.

Но этот изворот не удался. 
Многие присутствующие на дан
ном партсобрании были на пос
леднем заседании постройкома 
и знали, что т. Пономарев на это 
заседание заглянул только в 
конце. Чем он в это время 
занимался —  неизвестно. По
стройкой же глубоко вскрыл не
достатки в работе отдельных 
хозяйств и причины их отста- 
ВаНИЯ.

Коммунист мостовщик т. Кор
жиков рассказал партсобранию о 
серьезных недостатках в органи
зации работ по мощению дорог. 
Кстати, этот товарищ на протя
жении многих лет был и являет
ся сейчас лучшим мостовщи
ком. Коммунист т. Бахталин 
справедливо обвинил Пономаре
ва за «го успокаивающий тон в 
докладе.

Вскрывая причины плохой 
работы по выполнению плана 
строительства, я на конкретных 
примерах показал плохую работу 
партййного бюро и его секрета
ря тов. Пономарева. Партбюро не 
работает с активом, неудовлетво
рительно возглавляется конт
роль над хозяйственной деятель
ностью администрации. Тов. 
Пономарев,- заявил я, не имеет 
актива, не работает с ним, не 
опирается на него в своей дея
тельности и не советуется с ак
тивом.

Секретарь партбюро не осу
ществляет должного партийного 
контроля над хозяйственной де
ятельностью администрации, не 
вникает глубоко в хозяйствен
ные дела, не разбирается в них, 
потому что не бывает в партий
ных организациях.

Далее я привел в своем вы

ступлении пример, как партбю
ро проглядело холостую работу 
отряда изыскательной экспеди
ции № 2 промстройпроекта, ко
торый за 9 месяцев своего суще
ствования в тресте израсходовал 
несколько сот тысяч госу
дарственных средств, а пользы 
не принес ни на грош.

Все коммунисты ожидали, что 
секретарь партбюро тов. Поно
марев выступит и (воспримет на
ши выступления как здоровую 
критику и постарается испра
вить ошибки. Но этого не слу
чилось. Выступая с заключи
тельным словом, т. Пономарев 
встал на путь явного зажима 
критики. Средством зажима По
номарев избрал охаивание вы
ступавших по его адресу ком
мунистов. Он всяческими путя
ми стал компрометировать кри
тикующих. Так, например, пе
редового мостовщика т. Коржи- 
кова Пономарев назвал лоды
рем, от' которого отказываются 
все бригады. Досталось и тов. 
Бахталину. О моем выступлении 
Пономарев заявил, что его вооб
ще не нужно принимать во вни
мание, т. к . «т. Шайда отстал 
от жизни парторганизации тре
ста на 5— 6 лет». Кроме того, 
Пономарев безосновательно на
звал меня бюрократом...

Облив таким образом всех вы
ступающих грязью, секретарь 
партбюро тов. Пономарев ни сло
вом не обмолвился о своих не
достатках и ни полслова не ска
зал коммунистам, почему он 
умолчал в докладе о серьезных 
недостатках в работе треста и 
партбюро.

Позволительно спросить, мо
жно ли дальше оставлять этого 
горе-руководителя на посту сек
ретаря партбюро такого круп
ного предприятия, каким являет- ! 
ся стройтрест № 46?

На мой взгляд, нельзя.
Л. ШАЙДА,

коммунист парторганизации 
стройтреета N° 46.

Строительство Куйбышев
ской гидроэлектростанции на 
Волге вступило в решающий 
этап. Через несколько меся
цев могучая река, закованная 
в железо и бртон, приведет 
в действие мощные турбины 
Куйбышевской ГЭС и элек
трический ток потечет в 
Москву, в Куйбышев, в Са
ратов, на фабрики и- заводы, 
в колхозы, совхозы и МТС. 

На строительстве высоко
вольтной линии электропере
дачи Куйбышев— Москва на
чалась приемка готовых уча
стков магистрали.

На снимке: на одном из 
готовых участков магистрали. 
Фото Л. Великжанина.

Фотохроника ТАСС.
★ , ★------------------------

В музЫкалЬной школе
В нынешнем году состоялся 

третий выпуск учащихся музы
кальной школы.

С отличными оценками окон
чили школу Герасимов Юрий 
(класс баяна) и Циммер Ганна 
(класс фортепиано). Как луч
ших учеников вечернего отделе
ния следует отметить Кулешову 
Татьяну и Пирожкову Татьяну 
(класс фортепиано), а также 
столяра треста № 46 Миллера 
Андрея (класс баяна). Герасимо
ва Юрия, показавшего незауряд
ные способности, школа напра
вила для продолжения музы
кального образования в Новоси
бирское музыкальное училище,

Циммер Ганну— в Свердловское 
музыкальное училище.

J Всего в музыкальной школе 
обучалось нынче 158 учащихся. 

| 26 июня в музыкальной шко-
: ле состоялось родительское со- 
| брание, посвященное итогам учеб- 
1 ного года. С докладом высту
пил директор школы т. Мухин. 
После доклада силами учащихся 
музыкальной школы был дан 
большой концерт.

Сейчас в школе идет подго
товка к  новому учебному году. 
Производится ремонт помещения, 
музыкальных ' инструментов. 
Педагогический коллектив шко
лы будет пополнен новыми кад
рами.

Трудовые успехи артели „Металлург
Хороших успехов в труде до

бился коллектив артели «Ме
таллург». Артель выполнила 
июньское задание на 127,9 про
цента. Полугодовой план завер
шен на 113,2 процента.

Впереди идет механический 
цех (начальник т. Рязанцев), 
затем литейный. Выполнили за
дание и остальные цехи.

Формовщица т. Недельская 
вырабатывает до двух норм в

смену. Не отстает и соревную
щаяся с ней формовщица тов. 
Изотова.

Высокопроизводительно тру
дятся вагранщик т. Хорунжин, 
кузнец т. Сутормин, токарь тов. 
Ръпценко, слесарь т. Киселев, 
сборщики замков тт. Гурьянова, 
Прилепин и Ефимов, фрезеров
щица т. Сторожевых и многие 
другие.

Э. ЛИВШИЦ.

Магнитогор
Магнитогорск— один из моло- I 

дых городов нашей Родины, i 
широко раскинувшийся в долине 
реки Урал. Ему исполнилось 25 
лет. Но, несмотря на свою моло
дость, город стал крупнейшим 
индустриальным и культурным 
центром Советского Союза.

Строительство Магнитогорска, 
как об этом гласит официаль
ный документ, представляющий 
сейчас интересный экспонат 
местного краеведческого музея, 
началось 5 июля 1930 года, в 

‘ дни работы XYI с’езда ВКП(б). 
Этот документ о рождении ново
го, социалистического Магнито
горска был заложен в фунда- 

'мент первого кирпичного дома, 
возникшего на пустыре. Теперь 

'здесь наиболее густонаселенный 
район левобережной части горо
да металлургов и строителей.

Но то, что было построено 
■первыми градостроителями, при
ехавшими сюда из всех уголков 
страны, бледнеет перед гран
диозным размахом индустриаль
ного жилищного строительства 
правобережного Магнитогорска.

По генеральному плану 
строительства правобережный

ску- ■25 лет
Магнитогорск займет . ялощадь, i 
равную 1.700 гектаров. Сюда 
переместится центр города. 
Здесь будут построены' краси
вый железнодорожный вокзал, 
здания Дома Советов, театра, 
городского музея, библиотеки. 
Тут же на площади в 70 гекта
ров будет разбит Центральный 
парк культуры и отдыха..

Город и сейчас поражает 
своим стремительным разви
тием. Архитектурная красота 
зданий, особенно на правобе
режье, создана лучшими совет
скими зодчими. Только за четы
ре года пятой пятилетки в Маг
нитогорске построено и заселено 
свыше 300 тысяч квадратных | 
метров жилой площади, 1.300 ; 
домов индивидуальных застрой- j 
щиков, возведены дворцы куль- 1 
туры калибровщиков и строите
лей, кинотеатр «Комсомолец», 
50 школ, больниц, детских са
дов и яслей.

Магнитогорск— новый, социа
листический город. Он рос, хоро
шел вместе с ростом и техниче
ским оснащением металлургиче
ского комбината имени Сталина. 
Его справедливо называют сто

лицей черной металлургии. Свы
ше 10 тысяч предприятий и 
строек страны поручают металл 
Магнитки.

Рождение индустриального 
гиганта и города гениально 
предвидел великий Ленин. Еще 
в 1918 году он выдвинул идею 
создания мощной угольно-ме
таллургической промышленно
сти на базе естественных бо
гатств Урала и Сибири. Уже 
тогда началась разработка про
ектов развития- урало-сибирской 
металлургии.

Магнитогорский металлурги
ческий комбинат имени Сталина 
— живое воплощение ленинских 
предначертаний. Он поражает 
не только своей индустриальной 
мощью, но и высокой техниче
ской культурой. Магнитку счи
тают школой передового опыта, 
где постоянно рождается что-то 
новое, двигающее вперед техни
ческий прогресс. Магнитогор
ские металлурги добились наи
более высокого коэффициента 
использования полезного об’ема 
доменных печей, а также сред
несуточного с’ема стали с квад
ратного метра пода мартенов
ских печей по сравнению с тем, 
что достигнуто в мировой прак-

| тике,- в частности в Соединен
ных. Штатах Америки.

В школах города металлургов 
; учится около 40 тысяч детей, в 

высших и средних учебных за- 
| ведениях обучается 5 тысяч бу- 
’ дущих июкенеров-металлургов и 
техников, строителей, педагогов, 

j медиков и музыкантов. В городе 
j около ста библиотек, книжный 
| фонд которых насчитывает свы
ше миллиона томов.

В Магнитогорск и на его 
комбинат едут учиться со всех 
концов нашей страны. Ученые 
проводят здесь научные совеща
ния. В их работе, кроме совет
ских металлургов, принимают 
участие металлурги Польши и 
Румынии,'. Чехословакии и Вен
грии, Германской Демократиче
ской Республики, Китая и Ко
реи.

Магнитогорск как . индуст
риальный и культурный центр 
далеко известен за пределами 
нашей Отчизны. Бурным ростом 
города восхищаются трудящиеся 
многих зарубежных стран, видя 
в нем реальное воплощение си
лы и могущества социалистиче
ского государства. Вдохновенные 
поэтические строки посвятили 
Магнитогорску видные француз
ские писатели Ромен Роллан и

Поль Вайян-Кутюрье. В год ос- 
! нования города его посетил ста

рейший деятель международного 
рабочего движения, ныне прези- 

| дент Германской Демократиче- 
I ской Республики Вильгельм 
’ Пик. Здесь недавно побывали
■ индийские гости во главе с 
Премьер-Министром Республики 
Индии Джавахарлалом Неру.

{ Металлургический комбинат 
| имени Сталина, положивший 

основание городу, непрерывно 
растет и увеличивает свои мощ- 

| ности; На его территории, со- 
| ставляющей более 30 квадрат- 
! ных километров, сооружаются 
! новые цехи. Почти завершены 
j корпуса цехов товаров народного 
j потребления. Строится цех бе- 
: лой жести,' с пуском которого в
■ нашей стране удвоится произ- 
I водство жести, необходимой кон- 
! сервной промышленности.
| Величава панорама нынешнего 

Магнитогорска! Но он будет еще 
индустриально величественнее 
через 5— 10 лет. Магнитогорск—  
это символ мощи и победы на
шей индустрии, а вдохновен
ный труд его людей служит об
разцом коммунистического со
зидания.

А. ШМАКОВ.
Магнитогорск.
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Что мешает
хорошо

Второму стройучастку треста 
№ 46 в текущем году нужно 
построить и сдать в эксплуата
цию два жилых дома общей пло
щадью 1.800 квадратных метров 
и провести большой об’ем работ 
на строительной площадке заво
да «Алтайсельмаш». Однако к  1 
июля сдано 948 квадратных 
метров жилой площади. Крайне 
медленно идет освоение средств 
по строительству клуба для за
вода «Алтайсельмаш». Из отпу

щ енных на год 700 тысяч руб
лей освоено только 130 тысяч 
рублей. Ничего не сделано п о ! 
расширению котельной энерго- j 
силового и кузнечно-прессового | 
цехов, не закончена отделка це- 1 
ха автоматных линии.'

Причина неудовлетворитель
ной работы кроется в том, что 

-стройучасток плохо использует 
механизацию, а отдел капиталь
ного строительства завода «Ал- 

. тайсельмаш» несвоевременно 
^представляет техническую до

кументацию.

Со строительством жилых до
мов на первый взгляд как буд
то все обстоит благополучно. Во 
втором 26-квартирном доме ве
дутся штукатурные и малярные 
работы. Срок сдачи его в экс- 

'Ллуатацию— к концу третьего 
■квартала. Казалось бы, что за 
этот срок ложно провести от
делку дома. Но есть серьезные 
.опасения, что строители не 
•справятся с окончанием работ.

Штукатурные работы произ
водятся с большим отступлением 
■от технологии производства. 
Лучшая бригада штукатуров тов. 
Косенкова по нескольку раз воз
вращается к  завершенным уча
сткам работ для доделок и пере
делок. Происходит это потому, 
что начинают штукатурить без 
полов, дверных коробок, фарму- 
гов (окошечек в стене между 
ванной и кухней), без оконча
тельной засыпки междуэтаж
ных перекрытий. Все это ведет 
к  удорожанию строительства, 
срыву графика работ.

Виновники всех этих переделок 
.прораб т. Боголюбский и мастер 
т. Волчков. Они не подготов
ляют фронта работ, не обеспе
чивают об’ект лесоматериалами. 
Доски и брусья стали дефицит
ным стройматериалом.

Коллектив стройучастка № 2 
взял обязательство построить 
•один сверхплановый дом. По 
имеющимся возможностям, строи
тельство его можно закончить к 
концу четвертого квартала. Но и 
здесь дела идут крайне плохо.

Бригады каменщиков простаи
вают из-за отсутствия кирпича.

строить
сельмаш» не оценены. А по су
ществующему закону домохозяе
ва могут жить в них не менее 
года. Таким образом, стройуча
сток не обеспечен на будущее 
фронтом работ.

Завод уже отпустил на строи
тельство жилого дома два мил
лиона рублей, а проект не пред
ставлен до сего времени.

Большой помехой в выполне
нии плана по строительному 
участку № 2 является и трест 
«Союзтеплострой». В котельной 
энерго-силового цеха он должен 
сложить трубу высотой в 45 
метров и для отвода дыма . не
сколько боровов. Стройучасток 
полностью завез кирпич, провел 
водопровод. и смонтировал 
под’емный кран «Пионер». К 
кладке трубы и боровов ’ трест 
«Союзтеплострой» не приступил, 
хотя должен был начать эту ра
боту еще два месяца тому назад. 
Поэтому механизмы простаи
вают, рабочая сила тратится не
рационально. Все это сдержи
вает строительство, удорожает 
его.

На отжигательном отделении | 
по халатности прораба т. Me- I 
лентьева стены были выложены j 

| с большими отклонениями от ! 
j технических условий. Для нс- | 
| правления брака в ; работе 
| стройучасток затрачивает много 
| средств, времени и труда.

! Прорабы тт. Мелентьев и Бо- 
| голгобский плохо используют 
| технику. В частности, на участ- 
| ке т. Боголюбского башенный 
| кран с прошлого года простаи- 
! вает более 60 процентов рабоче- 
i го времени. А каждый день 
j, простоя оценивается в 120 
J рублей. Всего убыток только < в 
I мае составил 39.000 рублей, 
j Нерентабельно работает и уча- 
! сток т. Me лентьева.

Следует отметить, что среди 
| коллектива стройучастка № 2 

крайне слабо ведется агитацион
но-массовая работа. Социалисти
ческое' соревнование организова- 

I но формально. Итоги соревнова- 
! ния обычно подводятся по за
крытым нарядам. Поэтому рабо
чие не знают, на сколько про- ! 
центов они выполняют сменное { 
задание, с кем соревнуются. Не- j 
известны нм н успехи товари
щей. На строящихся об’ектах 
нет призывающих лозунгов, 
плакатов. Выделенные агитато
ры прораб т. Михайличенко, ма
стер т. Волчков п другие не 
проводят бесед и громких читок 
газет, не мобилизуют коллектив 
на выполнение п перевыполне
ние производственных заданий.

Рационализаторам-широкую дорогу
На Всесоюзном совещании ра

ботников промышленности перед 
машиностроителями поставлены 
серьезные задачи по дальней
шему росту производительности 
труда за счет использования 
скрытых'' резервов каждого пред
приятия.

Огромную роль в этом деле 
играет творческая инициатива 
рационализаторов. Они помогают 
производству вскрывать внут
ренние резервы и полнее их ис
пользовать.

Рационализаторы Алтайского 
тракторного завода внесли боль
шой вклад в дело повышения 
производительности труда, эко
номии металла, материалов и 
электроэнергии. В прошлом году 
поступило 2.448 ценных пред
ложений, из которых 729 внед
рено в производство. В рацио
нализаторском движении участ
вует более 1.300 человек. Толь
ко за счет рационализации 
тракторный завод получил бо
лее 4 миллионов рублей годовой 
экономии.

Наиболее хороших показате- | 
лей достигли сталелитейный и 
кузнечный цехи, теплоэлектро
централь, систематически пере
выполняющие задания по сбору 
и внедрению рационализатор
ских предложений. В сталели
тейном цехе на каждую сотню 
работающих приходится 33 
предложения, в кузнечном це
хе— 39, на ТЭЦ— 27.

Несмотря на некоторые успе
хи в области рационализации и 
изобретательства, на трактор
ном заводе в этом деле имеют 
место и серьезные недостатки.
В ряде цехов от месяца к  ме
сяцу не выполняются планы 
по сбору и внедрению рациона
лизаторских предложений. Это 
относится к моторному цеху,' где 
работает многочисленный кол
лектив.

На протяжении почти всего 
прошлого года в цехе не было 
ответственного лица за рацио
нализацию и изобретательство. 
Работа шла самотеком. Член за
водской комиссии при завкоме 
т. Нидеркфельд, прикрепленный 
к моторному цеху, не оказывал 
помощи рационализаторам, не 
контролировал работу бюро ра
ционализации и изобретатель
ства.

В стороне от, насущных нужд 
рационализаторов стоит цеховая 
профсоюзная организация мотор- 
щиков. Председатель цехового 
комитета т. Троцковский не 
интересуется рационализатор
ской работой. Эти вопросы не 
обсуждаются ни на рабочих со
браниях, ни на заседаниях цех
кома. Каков подход к  делу— та

ковы и результаты. Вот почему 
среди моторщиков так плохо 
организовано рационализатор
ское движение.

То же самое можно встретить 
в инструментальном цехе. Здесь 
плохо работает бюро рациона
лизации, а заместитель началь
ника цеха по техчасти тов. Че- 
прасов не проявляет должного 
интереса к  тому, как организо
вана работа по сбору и внедре
нию предложений рабочих.

Недопустимы такие случаи, 
когда предложение внедрено, а 
экономия не подсчитана. Имеют 
место факты и другого порядка. 
Они состоят в бюрократическом 
подходе к  рассмотрению подан
ных предложений. Хорошие 
предложения по нескольку раз 
возвращаются автору, наблю
дается бумажная волокита и 
ненужная переписка.

Не нашла широкого распро
странения рационализаторская 
работа и в деревообделочном це
хе.

В первом полугодии 1955 го
да на тракторном заводе не
сколько улучшилась рациона
лизаторская работа. По предва- 
рительйым подсчетам собрано 
около 1.500 предложений с 
условной годовой экономией 
свыше 3 миллионов рублей. Но 
опять-таки плохо обстоит с 
внедрением предложений в тех 
же самых цехах.

Правда, в моторном цехе за 
последние два месяца несколько 
оживилось движение, рационали
заторов. Моторщики выполнили 
за это время план по- экономии 
от рационализации, некоторые 
рационализаторы проявляют за
метную активность. Так, тов. 
Постный подал в этом году 15 
ценных предложений. От пред- 
лож,енйй, поданных т. Ерепец, 
получена экономия в сумме 18 
тысяч рублей.

Вместе с этим моторный цех 
не выполнил задание- по общим 
показателям рационализации. 
Ряд предложений не внедряется 
по вине других цехов и отде
лов. Рацпредложение, поданное 
тов. Мартынечевым,. предусмат
ривает совмещение профессий. 
Полезное предложение лежит 
без движения в отделе главного 
технолога с марта этого года..

Вот другой пример. Еще в 
1953 году тов. Бережной из мо
торного цеха дважды предлагал 
новый способ сверления колен
чатого вала, и дважды мысль 
новатора отклонялась. Позднее 
предложение затеряли. Автор в 
третий раз подал то же предло
жение, но и на этот раз его 
предложение отклонили. В то 
же ' время замыслы тов. Береж

ного уже осуществлены на 
сверлении коленвала и дают хо
рошие результаты.

Весьма неприглядную картину 
представляет рационализатор
ская работа среди тракторосбор- 
щиков. За полугодие поступило 
только 48 предложений при 
плане 84; внедрено лишь 15 
предложений, поданных ныне и 
в прошлом году. Несколько 
предложений не внедряются 
только потому, что инструмен
тальщики задерживают изготов
ление оснастки.

С 1954 года не внедряется 
предложение т. Минкова, преду
сматривающее замену цанговой 
оправки на кулачковое приспо
собление, а также предложения 
тт. Кауфмана, Панушевой и 
других. Есть и такие предложе
ния, осуществление которых за
висит от отдела главного тех
нолога, где они подолгу разра
батываются. Не все творческие 
замыслы ' рационализаторов 
своевременно претворяются в 
жизнь самими тракторосборщи- 
ками. С января лежит предло
жение тов. Волковского по из
готовлению гаечных ключей.

Новаторы и рационализаторы 
производства, подавая свои 
предложения, надеются полу
чить поддержку со стороны ру
ководителей цехов, инженерно- 
технических работников, хотят 
видеть плоды своих творческих 
замыслов. А там, где проявляет
ся косность в этом деле, там 
свертывается рационализатор
ская работа, снижается актив
ность масс. Это видно на при
мерах моторного и тракторосбо
рочного цехов.

Профсоюзная организация 
тракторосборщиков не уделяет 
внимания развертыванию ра
ционализации. При цеховом ко
митете нет комиссии по рацио
нализации. Не проявляет заботы 
о рационализаторах и партийное 
бюро во главе с тов. Загумен
ным.

На участках, в цехах Алтай
ского тракторного завода имеет
ся много неиспользованных ре
зервов производства. Полнее 
можно их использовать только 
в том случае, если будет широ
ко развито рационализаторство 
и изобретательство, если каждое 
ценное начинание рационализа
торов и новаторов производства 
будет находить всемерную под
держку. На АТЗ имеются все 
возможности поднять эту работу 
на 'новую, более, высокую сту
пень.

К. ВРОНСКИЙ,
зам. председателя общезавод
ской комиссии по рационали
зации и изобретательству АТЗ.

К традиционному празднику железнодорожников
Так, бригада т. Питайкина те
ряет ежедневно по 30— 40 ми
нут рабочего времени. Нерегу
лярно доставляются к  об’екту 
раствор и кирпич.

Начальник отдела снабжения 
т. Никулин не в состоянии ор
ганизовать бесперебойного снаб
жения участка стройматериала
ми.

В 1956 году стройучасток 
должен дать 5.000 квадратных 
метров жилой площади. Однако, 
строительная площадка для это
го не подготовлена. Дома,"подле
жащие сносу, заводом «Алтай-

В коллективе не изжиты 
случаи грубого нарушения тру
довой дисциплины. В июне, на
пример, прогуляли без уважи
тельных причин 9 человек. 
Бывший бригадир плотников 
Каменский и плотник Гордеев 
часто выходили на работу в не
трезвом виде.

Все эти причины привели к  
тому, что с начала текущего 
года стройучасток № 2 из ме
сяца в месяц не выполняет 
производственных заданий. В 
июне, например, задание выпол
нено на 80 процентов. Не спра
вился участок и с полугодовым 
планом.

Б. ШАЛОНКИН.

31 июля советский народ 
будет отмечать Всесоюзный день 
железнодорожника. Деятельно 
готовятся к  этому традиционно
му празднику машинисты - тя- 
желовесники депо Рубцовка. Они 
обязались ежемесячно проводить 
но 480 тяжеловесных составов, 
в которых перевозить около 
120.300 тонн грузов.

Высокая трудовая активность 
коллектива цеха эксплуатации 
депо даст возможность значи
тельно перевыполнить эти по
вышенные обязательства. В ию
не локомотивные бригады' прове
ли 773 поезда с превышением 
весовой нормы. В этих составах 
дополнительно перевезена

343.981 тонна народнохозяйст
венных грузов.

Многие локомотивные бригады 
систематически водят поезда с 

! большим превышением весовых 
норм. К ним относятся бригады 

! машинистов Гончарова А., Ильи
на, Кацука, Кулешова, Черняй- 
кина и других.

Закрепляя успехи, достигну
тые в июне, паровозники в пер
вых числах июля обеспечивают 
перевыполнение повышенных 

! социалистических обязательств. 
Только за 3 дня июля сверх при
нятого обязательства проведено 

: 15 поездов.
1 2-го июля из Рубцовки в

Алейскую бригада машиниста 
Умрихина доставила состав ве
сом 2.725 тонн. На обратном пу
ти в Рубцовку она также взяла 
поезд, в котором сверх нормы 
было 1.430 тонн. На этом же 
участке бригада машиниста тов. 
Котова успешно доставила поезд,
в. котором сверх нормы было 
около 1.600 тонн.

Не успокаиваясь на достиг
нутых результатах, паровозники 
Рубцовки наращивают свои тру
довые успехи, вносят достойный 
вклад в усилия советского наро
да, борющегося за досрочное за
вершение пятого " пятилетнего 
плана.

К. СЕМЕНОВ,
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Примерная тематика
бесед агитаторов на июль 1955 год

Кончина посла 
ГДР в СССР 
Р. Ап вольта

БЕРЛИН. Как сообщает агент
ство АДН, 2 июля скончался- 
чрезвычайный и полномочный, 
посол Германской Демократиче-. 
ской Республики в СССР Ру
дольф Аппедьт.

Премьер-министр Германской 
Демократической Республики, а, 
также коллегия министерства 
иностранных дел ГДР выразили? 
глубокое соболезнование вдове в. 
признание заслуг покойного.

Городская молодежь Китайской Народной Республики орга
низует сбор книг для юношей и девушек, живущих в деревне. 
Это движение получило широкое распространение. Собрав биб
лиотеку, молодежь посылает представителей для вручения подар
ка своим сельским друзьям. —

На снимке: молодые рабочие и служащие Фучжоуской бу
мажной фабрики (провинция Фуциянь) дарят книги сельскохо
зяйственному производственному кооперативу.

Фото Цай Чжун-чжи (агентство Синьхуа).

Всеканадский славянский 
к о н г р е с с

ТЕМА 1; Массовое рационали
заторское движение, изобрета
тельство— источник и мощный 
двигатель технического про
гресса.

ЛИТЕРАТУРА:
Н. А. Булганин.— Речь на 

Всесоюзном совещании работни
ков промышленности. «Правда», 
17 мая 1955 г.

Н. С- Хрущев.— Речь на Все
союзном совещании работников 
промышленности. «Правда», 19 
мая 1955 г.

За новый мощный под’ем про
мышленности. «Правда», 19 мая 
1955 г.

Технический прогресс— важ
нейшее условие развития социа
листического производства. 
«Коммунист» № 7, 1955 г.

Макаров. —  Массовое изобре
тательство —  неиссякаемый ис
точник технического прогресса. 
«Партийная жизнь». № 3,
1955 г., стр. 23— 29.

ТЕМА 2. Перевыполнить план 
1955 года на каждом производ
ственном участке по количе
ству, качеству и ассортимен
ту продукции— важнейшая зада
ча работников промышленности.

ЛИТЕРАТУРА:
Н. А. Булганин. —  Речь на 

второй сессии Верховного Сове
та СССР. Госполитиздат, 1955 г.

Н. А. Булганин.— Речь на 
Всесоюзном совещании работни
ков промышленности. «Пвавда», 
17 мая 1955 г.

Н. С. Хрущев.— Речь на Все
союзном совещании работников 
промышленности. «Правда», 19 
мая 1955 г.

Досрочно выполним годовой 
план и задания пятилетки. 
«Правда», 5 марта 1955 г.

За новый мощный под’ем со
циалистической промышленно
сти. «Правда», 19 мая 1955 г.

А. Корягин.— Великое значе
ние ленинских идеи о произво
дительности труда для победы 
коммунизма. «Коммунист» № 6, 
1955 г.

Технический прогресс — 1 ре
шающее условие под’ема социа
листической экономики. «Прав
да», 21 июня 1955 г.

Каждое предприятие обязано 
выполнить государственный 
план. «Правда», 16 июня 
1955 г.

ТЕМА 3. Снижать себестои
мость строительства— патриоти
ческий долг строителей.

ЛИТЕРАТУРА:
Н. С. Хрущев. —  О широком 

внедрении индустриальных ме
тодов, улучшении качества и 
снижении себестоимости строи
тельства. Госполитиздат, 1955 г.

Н. С. Хрущев.— Речь на Все
союзном совещании работников 
промышленности. «Правда», 19 
мая 1955 г.

Обращение работников Все
союзного совещания строителей. 
Госполитиздат, 1954 г.

ТЕМА 4. Итоги работы Все
мирной Ассамблеи Мира.

ЛИТЕРАТУРА:
«Всемирная Ассамблея Мира». 

«Правда» за 20, 21 и 23 июня 
1955 г.

ТЕМА 5. Инициатива и высо
кое чувство ответственности за 
порученное дело— ценное каче
ство работника советского госу
дарственного аппарата.

ЛИТЕРАТУРА:
В. И. Ленин.— Набросок пра

вил об управлении советскими 
учреждениями. Соч., том 28. стр. 
326— 329.

В. И. Ленин.— Как нам реор
ганизовать Рабкрин. Соч., том 
33, стр. 440— 444.

Ленинские принципы работы 
государственного аппарата и за
дачи ■ его совершенствования. 
«Коммунист» № 5, .1954 г., 
стр. 14— 30.

Творческая активность масс и 
задачи партийных и советских 
организации. «Коммунист» N° 2, 
1955 г.

Е. Фурцева- —  Совершенство
вать работу государственного 
аппарата. «Правда», 4 января 
1955 г.

Проверка исполнения в госу
дарственном аппарате. «Прав
да», 20 июня 1355 г.

Высокая ответственность ра
ботников государственного аппа
рата. «Правда», 2 июня 1955 г.

ТЕМА 6; Повседневно крепить 
трудовую и производственную 
дисциплину.

ЛИТЕРАТУРА:
В. И. Ленин.— Великий по

чин. Соч., том 29, стр. 337—  
400, изд. 4.

М. И. Калинин— 0 коммуни
стическом воспитании. Стр. 
73— 79, изд. 1947 года.

Н. А. Булганин.— Речь на 
Всесоюзном совещании работни
ков промышленности. «Правда», 
17 мая 1955 г.

Воспитывать Коммунистиче
ское отношение к  труду. «Прав
да», 3 октября 1954 г.

Укреплять государственную 
дисциплину на предприятиях. 
«Правда», 27 июня 1955. г.

ТЕМА 7. Пусть растет и 
крепнет советско - индийская 
дружба.

ЛИТЕРАТУРА:*
Совместное заявление Предсе

дателя Совета Министров СССР 
Н. А. Булганина и Премьер-Ми
нистра Индии Джавахарлала 
Неру. «Правда», 23 июня 
1955 г.

Пусть растет и крепнет со
ветско - индийская дружба. 
«Правда», 23 июня 1955 г.

Н. А- Булганин.— Речь на 
митинге, посвященном дружбе 
между Советским Союзом и Ин
дией. «Правда», 22 июня 
1955 г.

Речь Премьер-Министра Ин
дии Джавахарлала Неру на ми
тинге, посвященном дружбе 
между Советским Союзом и Ин
дией. «Правда», 22 июня 
1955 г.

Пусть крепнет и ширится 
дружба народов СССР и Индии. 
«Правда», 7 июня 1955 года.

ТЕМА 8. За дальнейшее 
укрепление советско - югослав
ского сотрудничества, за проч
ный мир во всем мире.

ЛИТЕРАТУРА:
Декларация правительств 

Союза Советских Социалистиче
ских Республик и Федеральной 
Народной Республики Югосла
вии. «Правда», 3 июня 1955 г.

За дальнейшее укрепление 
советско-югославского сотруд
ничества, за прочный мир во 
всем мире. «Правда», 3 июня 
1955 г.

В интересах всех миролюби
вых народов. «Правда», 6 июня 
1955 г.

ТОРОНТО. 1 июля в Торонто 
открылся второй Всеканадский 
славянский конгресс. На кон
грессе присутствуют делегации 
славянских комитетов СССР, 
Чехословакии, представители 
славянских групп, проживаю
щих в Соединенных Штатах и 
Уругвае.

Открывая конгресс, председа
тель Общеславянского канадско
го комитета Бойчук заявил, что 
конгресс будет проходить под 
лозунгом укрепления славянской 
солидарности в борьбе за мир, 
дружбу и сотрудничество между 
народами.

Секретарь Общеславянского 
канадского комитета Джон Бойд 
в своем выступлении остановил
ся на огромном вкладе, который 
вносят славянские народы в 
борьбу за обеспечение мира во 
всем мире. Бойд напомнил, что 
миллионы славян— русских, у к 
раинцев, белорусов, чехов, поля
ков, болгар, хорватов, словен—  
погибли во время второй миро
вой войны, отстаивая свободу и 
независимость своих стран и 
народов всего мира. Наша зада
ча, заявил он,— не допустить 
новой войны, которая принесла 
бы народам еще более тяжелые 
жертвы. Бойд остановился также

Школа рабочей молодежи №  1 
при АТЗ об’являет прием уча
щихся во все классы на 1955—  
56 учебный год.

Для поступления в школу 
требуются: заявление, докумен

т ы  об образовании, справка с 
места работы, справка с меета 
жительства.

Прием заявлений производит
ся ежедневно, с 5 до 7 часов

на задачах комитета в борьбе за 
повышение жизненного уровня 
канадских славян. Он призвал 
конгресс бороться против гос
подства американских монополий 
в Канаде.

Вчера на утреннем заседании 
выступил руководитель совет
ской делегации С. Н. Пилипчук.

ТОРОНТО. Выступавшие вчера 
на вечернем заседании конгрес
са делегаты указывали, что 
борьба за мир является главной 
Задачей славянских организа
ций Канады. «Мирный труд,—  
заявила делегат Л. Бондарь,— 1 
основа всех наших стремлений. 
Мы хотим, чтобы над Канадой 
не было черных туч военной 
опасности. Мы не хотим, чтобы 
Канаду грабили американские' 
монополии».

Делегаты конгресса требовали 
расширения торговли со страна
ми социалистического лагеря, 
указывая, что это приведет к 
сокращению безработицы в Ка -̂ 
наде.

С приветствиями конгрессу 
на вечернем заседании высту
пили руководитель чехословац
кой делегации Ян Водичка и 
представитель славян Уругвая 
Михаил Росник.

вечера, с 10-го июля по 20 ав
густа 1955 г., в помещении 
школы.

Для вновь поступающих экза
мены проводятся с 15 августа 
по русскому языку (письменно) 
и математике (письменно).

С 4 июля в школе организо
ваны курсы по русскому языку 
и математике.

Сессия Союзной 
народной скупщины 

Югославии
БЕЛГРАД. В Белграде откры

лась сессия Союзной народной" 
скупщины Югославии. На ут
ренних раздельных заседаниях 
Союзное вече и Вече производи
телей Скупщины включили в- 
порядок дня сессии доклад Союз
ного исполнительного вече <*• 
развитии экономики страны за 
первые пять месяцев 1955 года.

На вечернем совместном засе
дании обоих вече Союзной на
родной скупщины выступил с- 
речыо тепло встреченный депу
татами Скупщины Премьер-Ми
нистр Республики Индии Джа-г- 
вахарлал Неру.

Пребывание 
Джавахарлала Неру 

в Югославии
БЕЛГРАД. Находящийся в  

Югославии Премьер - Министр 
Пндии Джавахарлал Неру посе
тил завод «Иво дола рибар»> 
близ Белграда. Премьер-Минист
ра Индии сопровождали замести
тель председателя Союзного ис
полнительного вече С. Вукмано- 
вич, посол Пндии в Югославии: 
Р. Дайяя и посол Югославии в • 
Индии Б. Црнобрня. После 
осмотра цехов Джавахарлал Неру 
имел продолжительную беседу е 
руководителями и рабочими за
вода. В 10 часов 30 минут дня 
Джавахарлал Неру продолжая 
вести переговоры с Посипом 
Броз-Тито.

Зам. редактора Н. ИВАНОВ.

Горздравотделу требуется не 
постоянную работу опытный 
бухгалтер.

Обращаться в горздравотдел.

Дорожно - эксплуатационному 
участку на постоянную работу 
требуются: дорожные маетера, 
ремонтеры, дорожные рабочие- 
для работы на строительстве 
мостов и дорог межрайонного 
значения.

Обращаться: г. Рубцовск,
Еуибышева, 58.

Рубцовской базе « P occobxoS- 
енаб» требуются грузчики.

Обращаться: поселок «Алтай- 
сельмаш», с 9 часов утра до 18 • 
часов.

Граждан, уплативших налоги- 
по квитанциям N N  566675,. 
566743, просьба срочно зайти к  
заведующему или старшему ин
спектору горфинотдела.

До выяснения указанные кви-< 
танции считаются недействи
тельными.

(
( ВЕЧЕРНИМ УНИВЕРСИТЕТ МАРКСИЗМА- 

ЛЕНИНИЗМА

- Г

при Рубцовском горкоме КПСС 
с первого июля 1955 года

ПРОИЗВОДИТ НАБОР СЛУШАТЕЛЕЙ

Обращаться 
ленинизма, ул.

на первый курс
в дирекцию университета марксизма- 
Щетинкина, д. № 1, тел. No 1-22.

Дирекция университета.
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